



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

établissements

Question écrite n° 60803

Texte de la question

Mme Claude Darciaux souhaiterait attirer l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur le manque dramatique de structures destinées à accueillir de jeunes adultes handicapés. En effet, à partir de vingt ans, les jeunes adultes handicapés et leurs familles sont confrontés à de lourds problèmes de prise en charge, liés au manque criant de places dans les centres d'aide par le travail (CAT), dans les foyers de vie ou encore dans les foyers médicalisés. Cette situation est d'autant plus difficile que peu d'associations sont en mesure d'assurer les soins nécessaires à ces personnes, en particulier lorsque leurs parents se sont plus en capacité de le faire. Aussi elle lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il entend prendre pour accroître de façon significative les capacités d'accueil des structures pour adultes handicapés et apporter ainsi une réponse satisfaisante aux personnes concernées, et à leurs familles désemparées.

Données clés

Auteur : [Mme Claude Darciaux](#)

Circonscription : Côte-d'Or (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 60803

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 mars 2005, page 2919